



PARLAMENTO
ABIERTO

La voz de la ciudadanía

INFORMACIÓN ALDF

Para su consulta vía Internet ingresa a la página

www.aldf.gob.mx

TRANSICIÓN

Ajuste será a la alta burocracia: Cravioto

El líder de Morena en la ALDF dijo que se debe revisar qué funciones se duplican; descarta afectar a empleados y sindicalizados

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimm.com.mx

“Hubo un crecimiento desmedido de la alta burocracia; se crearon direcciones generales, subsecretarías, atendiendo a las cuotas políticas, no puede organizarse un gobierno con esa lógica”, dijo ayer César Cravioto, líder de la bancada de Morena en la Asamblea Legislativa y uno de los coordinadores de Claudia Sheinbaum para la transición.

En entrevista, el legislador acotó a la alta buro-

cracia la idea de ajustar las estructuras de gobierno y los salarios en la próxima administración.

“Se tiene que ver qué funciones se duplican en la alta burocracia, para que allí haya ajustes. Esto no tiene nada que ver con los derechos de los trabajadores sindicalizados o no sindicalizados.

“A los trabajadores les va a buscar mejorarles las condiciones, respetar todos los beneficios que tienen hasta el momento, pero tenemos que hacer un ajuste arriba, arriba es donde se tiene que hacer el ajuste, para que nadie gane más que el Presidente de la República”.

Entrevistado en su oficina del Zócalo, Cravioto recordó que durante la época electoral hubo “una campa-

ña sucia diciendo que si llegaba Morena al poder iban a cortarse los derechos de los trabajadores, y eso es falso”.

Quien encabezará la Comisión para la Reconstrucción en el gobierno de Sheinbaum especificó que esos recursos se necesitan para destinarlos a los grandes programas de transporte, mejora del medio ambiente, seguridad, salud, educación “y todos los grandes programas.



Hubo un crecimiento desmedido de la alta burocracia; se crearon direcciones generales, subsecretarías, atendiendo a las cuotas políticas.”

CÉSAR CRAVIOTO
LÍDER DE MORENA
EN LA ALDF



Foto: Daniel Betanzos/Archivo

César Cravioto, líder de la bancada de Morena en la Asamblea Legislativa y uno de los coordinadores para la transición.

ENTREVISTA/CÉSAR CRAVIOTO*
POR JORGE ALMAZÁN • FOTOGRAFÍA JORGE CARBALLO

“LA RECONSTRUCCIÓN ES ATENDER A DAMNIFICADOS”

El apoyo a los afectados por el sismo del 19-S se enredó por muchas razones, pero en la administración de Sheinbaum ofreceremos celeridad y transparencia en el manejo de recursos; Amieva hizo más que Mancera, dice

César Cravioto, actual coordinador de la bancada de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Asamblea Legislativa de Ciudad de México, llega al Salón de Plenos, mismo que embellecen para que el 5 de diciembre Claudia Sheinbaum asuma como jefa de Gobierno.

El asambleísta encabeza el equipo de transición de la ex delegada en Tlalpan y dice a MILENIO que se debe dar celeridad al apoyo para los damnificados por el sismo del 19 de septiembre de 2017. De hecho, ese será uno de sus objetivos como comisionado para la reconstrucción, encargo que le diera Sheinbaum para el periodo 2018-2024, ya que considera que el proceso no es pegar tabiques, sino conocer las necesidades de cada uno de los afectados.

¿Por qué tanta lentitud en atender a los damnificados?

El tema de la reconstrucción se enredó por muchas razones, desde que no hubo una atención inmediata del gobierno de Miguel Ángel Mancera al asunto, hasta empecinarse en que saliera una Ley de Reconstrucción que nosotros (Morena), organizaciones de la sociedad civil y los propios damnificados decíamos que no era necesaria, pues entorpecería y generaría camisas de fuerza, pero la ALDF la aprobó.

También está el asunto desvío de recursos para campañas políticas...

Sí, vino el tema de que tres diputados (Jorge Romero, Mauricio Toledo y

Leonel Luna) se dieron la posibilidad de decidir todo el recurso; digamos para tratar de jalar agua a su molino, y generó acciones nuestras ante la Suprema Corte, lo que terminó en la renuncia del ex comisionado, Ricardo Becerra, en febrero pasado. Después se hace otra nueva comisión (a cargo de Édgar Tungüí), luego hubo un cambio en la cabeza de gobierno (con José Ramón Amieva) lo que ha hecho que el proceso se haya enredando, entorpecido y retrasado.

¿Cómo comisionado arrancará de ahí?

Ya veremos, porque a pesar de que la actual Comisión dio inicio a procesos de reconstrucción de algunos inmuebles, serán pocos los que tendrán algún avance para cuando entremos el 5 de diciembre.

¿Cómo van en las mesas transición?

Le daremos seguimiento a lo que deje avanzado el actual gobierno hasta su conclusión. Quienes ya iniciaron con la reconstrucción de vivienda o edificios le daremos seguimiento, pero haremos cambios sustanciales, de fondo, porque queremos que sea más ágil.

¿Qué cambios?

No puedo anunciarlo, pues no lo tenemos definido aún. Estamos allegándonos de la información.

Es necesario atender ya a los damnificados...

El tema es sensible, no hablamos de cualquier proceso administrativo,

sino un tema extraordinario y como tal se tiene que abordar. Queremos quitar muchos pasos que tiene que seguir un damnificado para lograr su objetivo, entre más limpio este ese terreno, con menos procesos burocráticos, es mejor.

¿El gobierno actual les ha dado cuentas del uso de recursos?

Nos ha entregado información sobre qué se ha aprobado y estamos en la parte donde nos digan cómo va el avance de esta aprobación.

¿Habrá auditorías?

No será mi trabajo, eso le corresponde a otras áreas del gobierno, pero a partir del 5 de diciembre todas las decisiones que tome la Comisión de Reconstrucción sobre la ejecución serán transparentadas. Todos deben saber dónde, para quién y a qué obra se destinó cada peso. Para eso están la Auditoría Superior, la Contraloría y la Procuraduría, pero no solo en el tema de la reconstrucción.

¿Se tiene un censo real de afectados?

Trabajamos en ello y eso lo definiremos, tal vez, la siguiente semana. Se hará una gira que encabezará Claudia Sheinbaum con damnificados en Xochimilco, Tláhuac, Iztapalapa, Benito Juárez, Coyoacán y Cuauhtémoc del 20 al 24 de agosto para saber su opinión del proceso actual. El próximo 19 de septiembre queremos presentar un programa de reconstrucción, que echaremos andar en el próximo gobierno.

¿Cuál es la principal petición y

queja de los afectados?

Celeridad. Entendamos en qué situación están y que ha faltado transparencia. La reconstrucción no solo es un asunto de levantar muros, edificios o pegar tabiques, tiene que ver con conocer las necesidades de cada uno de los damnificados, pues en un inmueble se pueden tardar hasta 12 meses en levantarlo y mientras viven en un campamento o el cuarto de un familiar, y ya van para un año.

Claudia Sheinbaum pidió que los escombros del Colegio Rébsamen permanecieran hasta que se dé certidumbre de lo sucedido...

No solo en ese caso, sino en todos los inmuebles caídos por el sismo. De hecho, Miguel Ángel Mancera habló de que se abrió una carpeta de investigación por cada edificio caído y no nos han dicho qué ha pasado, cuáles son los dictámenes y las resoluciones. Lo que la procuraduría tiene que decir es qué pasó, si hay o no responsables o si se siguen haciendo estudios por inmueble para que haya transparencia.

¿Usted será el centro de acción de varias dependencias?

En el tema de la reconstrucción, claro, sobre todo para que el damnificado no tenga que ir a tocar 20 puertas sino una y ayudar a que esos procedimientos se agilicen. Parte de mi trabajo es gestionar al interior del gobierno que se atienda a los damnificados.

¿En comparación con Mancera, José Ramón Amieva ha hecho algo por la reconstrucción?

Tiene más disposición.

¿Ha sido más claro?
Más responsable.

Morena pasó de minoría a mayoría, ¿cómo actuarán?
Nosotros tenemos un mandato y es cambiar las cosas, asumir un encargo público y hacer política. **M**

***Coordinador de la bancada de Morena en la Asamblea Legislativa**



Nuestro mandato para la siguiente administración es cambiar las cosas, asegura el integrante de Morena.

Acusan invasión en Cerro de la Estrella

SAMUEL ADAM

Las diputadas locales de Morena Ana Rodríguez y Ernestina Godoy denunciaron la instalación de un asentamiento irregular en el Cerro de la Estrella, en Iztapalapa y solicitaron al Gobierno de la Ciudad recuperar esta zona.

Según las legisladoras, desde hace dos meses el Cerro fue invadido por un grupo de personas que mantienen campamentos en un área de 3 mil metros cuadrados,

en la zona conocida como Las Cufas.

El crecimiento de la ocupación en esta zona ha ocasionado la pérdida de aproximadamente mil hectáreas de este cerro, quedando 143 hectáreas de área nacional protegida.

“Esta situación obliga a defender y conservar el Cerro de la Estrella, considerado una fuente importante de oxígeno y centro de recarga del acuífero más importantes de la Ciudad de México”, se-

ñalaron las diputadas a través de un comunicado.

Rodríguez y Godoy exigieron a las autoridades la desocupación y resguardo inmediato del predio invadido en zona alta, aledaña al Panteón San Nicolás Tolentino.

Además, llamaron a los grupos invasores a entablar mesas de diálogo con las autoridades para desalojar el área natural protegida.

“Vamos a actuar jurídicamente y dar acompañamiento a las mesas de trabajo que

para la defensa del Cerro de la Estrella se establezcan”, señalaron.

Las legisladoras pidieron reforzar la vigilancia en el Cerro de la Estrella y en la Sierra de Santa Catarina para evitar que en este periodo de transición administrativa en la demarcación de Iztapalapa se produzcan más invasiones en el área de reserva ecológica.

DEL CERRO DE LA ESTRELLA

Agandalla invasión un paraje

Arriba desde hace dos meses un grupo de paracaidistas e instalan varias casas precarias

SAMUEL ADAM

Las diputadas locales de Morena Ana Rodríguez y Ernestina Godoy denunciaron la instalación de un asentamiento irregular en el Cerro de la Estrella, en Iztapalapa, y solicitaron al Gobierno de la Ciudad recuperar esta zona.

Según las legisladoras, desde ha-

ce dos meses el Cerro de la Estrella fue invadido por un grupo de personas que mantienen campamentos en un área de 3 mil metros cuadrados, en la zona conocida como Las Cufas.

El crecimiento de la ocupación en esta zona ha ocasionado la pérdida de aproximadamente mil hectáreas de este cerro, quedando 143

hectáreas de área nacional protegida.

"Esta situación obliga a defender y conservar el Cerro de la Estrella, considerado una fuente importante de oxígeno y centro de recarga del acuífero más importantes de la

Ciudad de México", señalaron las diputadas a través de un comunicado.

Rodríguez y Godoy exigieron a las autoridades la desocupación y resguardo inmediato del predio invadido en zona alta, aledaña al panteón San Nicolás Tolentino.

Además, llamaron a los grupos invasores a entablar mesas de diálogo con las autoridades para desalojar el área natural protegida.

"Vamos actuar jurídicamente y dar acompañamiento a las mesas de trabajo que para la defensa del Cerro de la Estrella se establezcan", señalaron.

Las legisladoras pidieron reforzar la vigilancia en el Cerro de la Estrella y en la Sierra de Santa Catarina para evitar que en este periodo de transición administrativa en la demarcación de Iztapalapa se produzcan más invasiones en el área de reserva ecológica.



Invaden Cerro de la Estrella

Aurelio Sánchez

Desde hace dos meses, el Cerro de la Estrella fue invadido por un grupo de personas que actuaron con libertad e impunidad y mantienen campamentos en un área de 3 mil metros cuadrados aproximadamente, en la zona conocida como Las Cufas.

Ante la invasión, diputadas locales y federales de morena Iztapalapa exigieron a las autoridades la desocupación y resguardo inmediato del predio

invadido en zona alta aledaña al panteón San Nicolás Tolentino.

Las diputadas Ernestina Godoy y Ana María Rodríguez indicaron que la voracidad del crecimiento de la mancha urbana ha ocasionado la pérdida de aproximadamente mil hectáreas del Cerro de la Estrella, quedando 143 hectáreas de área nacional protegida.

Esta situación, afirmaron las legisladoras, obliga a defender y conservar el Cerro de la Estrella, considerado una fuente im-

portante de oxígeno y centro de recarga del acuífero más importantes de la Ciudad de México.

Actualmente es considerada área natural protegida con categoría de zona ecológica y barrera física natural que mitiga los efectos causados por tolvaneras.

Asimismo el Cerro de la Estrella es referente cultural e histórica no sólo por la representación de Semana Santa, sino por conservar la zona arqueológica donde se encendía el Fuego Nuevo cada 32 años.

ADVIERTE LEGISLADOR DE MORENA

Podrían echar abajo tabletas para taxis

Nuevo gobierno investigará a la empresa que proveerá los aparatos, ya que tiene domicilios fantasma

DIANA VILLAVICENCIO

Diputados de Morena en la Asamblea Legislativa aseguraron que hay materia para echar abajo la instalación de las nuevas tabletas que sustituirán a los taxímetros en la Ciudad de México.

Señalaron que hay disposición de la jefa de Gobierno electa, Clau-

dia Sheinbaum, de revisar minuciosamente cómo se llevó a cabo el contrato entre la Semovi y la empresa responsable, para que antes de diciembre, fecha límite para que todos los taxistas traigan esta tableta, pueda ser cancelado este programa.

NI LOS CONOCEN El legislador local, Felipe Félix de la Cruz, señaló que hay presuntas irregularidades por parte de Servicios Digitales Lusad, S. de R.L. de C.V, razón social de la empresa "Libre" ya que de las seis direcciones que establece como re-

sidente en ninguna de ellas se da razón de su existencia.

700
MIL PESOS
diarios ganaría la empresa de las tabletas, según Morena.

Inauguran la Casa de Cultura La Villa en Gustavo A. Madero

Con la presencia del diputado al Primer Congreso Local de la Ciudad de México, Víctor Hugo Lobo Román, y la diputada Nora Arias, el jefe delegacional en Gustavo A. Madero, José Augusto Velázquez Ibarra, inauguró la Casa de Cultura La Villa, con la cual suman 35 en la demarcación, sobre un terreno de cinco mil metros cuadrados, que era utilizado como paradero de microbuses.

Durante el acto, Lobo Román, recordó que desde 2009, en esa demarcación se definió un proyecto de largo plazo, con base en un diagnóstico muy puntual de las necesidades de la demarcación, por lo cual, enfatizó, "permaneceremos muy atentos para que todo lo logrado

no se venga abajo a consecuencia de una mala decisión o por la mala conducción de servidores públicos sin experiencia".

La diputada Nora Arias, invitada también, manifestó su beneplácito, porque el proyecto de gobierno que inició en 2009 "sigue trabajando, como el primer día, para mejorar las condiciones de vida de los maderenses con acciones de gobierno totalmente enfocadas".

El delegado maderense, Velázquez Ibarra aseveró que ese programa rompió paradigmas gubernamentales en la Ciudad de México, porque rompió el esquema de gobierno prestador de servicios, para convertirse en constructor de hospitales, escuelas e infraestructura urbana.

La Casa de Cultura La Villa está ubicada en avenida 5 de Febrero esquina con calle Garrido, en el Centro Histórico Norte-GAM, a unos cuantos metros de la explanada delegacional, en un terreno recuperado por la delegación. Cuenta con jardines, fuentes y espacio para niños con capacidades diferentes.

Esta zona, en sólo nueve años, cambió radicalmente su fisonomía, al igual que el Centro histórico Norte-GAM. Hoy luce en completo orden y sin ambulante, con banquetas nuevas, cableado subterráneo y luminarias de alto espectro, gracias al proyecto urbano de largo alcance que modernizó la zona.



Coparmex exige cambios legislativos para disminuir la corrupción

El dirigente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en la CDMX, Jesús Padilla Zenteno, manifestó que hay mucho que hacer en materia de cambios legislativos para detener la corrupción que de acuerdo con distintas mediciones cuesta a México alrededor de 347 mil millones de pesos anuales, por lo que llamó a los legisladores que pronto ocuparán sus curules a darse prisa para crear una ley contra los funcionarios y políticos corruptos, así como terminar la puesta en marcha de los Sistemas Nacional y Local Anticorrupción.

Padilla reiteró la necesidad de una reunión con la próxima jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, y el nuevo Congreso de la CDMX, para exponerles las propuestas de la Coparmex y otros organismos, sobre la manera de reformar el Sistema Anticorrupción Local aprobado por la Asamblea Legislativa (ALDF), así como el nombramiento de la Fiscalía Especializada, con el fin de iniciar el próximo sexenio con un ánimo realmente combativo contra la corrupción.

Indicó que a un año de la entrada en vigor del Sistema Nacional Anticorrupción para la "prevención, detección, y sanción de responsabili-

dades administrativas y hechos de corrupción, así como en fiscalización y control de recursos públicos", no se ha consolidado como tampoco a nivel de los estados, pues ninguno ha sido terminado totalmente, aunque en algunos hay avances de diferente medida.

Cabe recordar que de acuerdo a mediciones sobre la corrupción, ésta práctica le cuesta al país el 9 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) nacional, mientras que en el índice de Percepción de la Corrupción (IPC) 2015, de Transparencia Internacional (IT), México ocupó el lugar 95 de 168 países.

El 3 de octubre de 2017 COPARMEX CDMX propuso la Ley de Muerte Política que en Perú se llama de Muerte Civil para aquellos funcionarios y políticos corruptos que hayan sido vinculados a proceso y sentenciados, misma que dos semanas después fue propuesta en el Senado de la República por el senador José Luis Preciado del PAN, y más recientemente, este año, durante las campañas políticas lo hicieron los candidatos Ricardo Anaya del PAN, Juan Zepeda del PRD y Movimiento Ciudadano, que ahora la integró a su agenda legislativa para el periodo que inicia el 1 de septiembre. Incluso, el 28 de junio fue aprobada por el Congreso de Aguascalientes.



Fecha 10-AGO-2018

Página 2

Sección OPINIÓN

LOS LECTORES OPINAN...

COMENTARIOS SOBRE NUESTRA EDICIÓN

CDMX
PLAZAS A LA VENTA EN LA ALDF

Lucía

Estas son las cosas que ya no deben suceder.
Como el que las plazas sean eternas y para
los familiares. AMLO lo tiene que cambiar.

| ¿SERÁ? |



Tan campante y a vacacionar

En medio de la incertidumbre por la que atraviesa el Partido Humanista, nos dicen que su líder, Luciano Jimeno Huastota, decidió irse a quitar el estrés con unas vacaciones en el puerto de Acapulco. El problema, nos hacen ver, es que muchos colaboradores del organismo capitalino no tienen claridad sobre qué va a pasar con sus empleos en caso de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México, que preside Mario Velázquez Miranda, determine retirarle su registro como partido político, sumado esto a que varios trabajadores empezaron ya a padecer por falta de pago en la última quincena. ¿Será?

Relevo terso en el Senado

A las instalaciones del Senado de la República han llegado algunos legisladores electos para solicitar información de procesos legislativos y otros detalles técnicos (... de cómo está la movida, pues), y nos cuentan que las dudas han sido atendidas con puntualidad. Según datos del propio Senado, se realiza una transición ordenada en esta cámara con la finalidad de propiciar un relevo organizado en la conformación de la LXIV Legislatura. Y para tranquilidad de los trabajadores, el órgano legislativo emitió un comunicado en el que la transición no considera afectación alguna al derecho de los empleados sindicalizados, de base ni tampoco a las prestaciones sociales consignadas en la Ley Federal del Trabajo. ¿Será?

Aclara empresaria

La empresaria Claudia Rincón, socia y directora general de Soluciones Tecnológicas Especializadas (STE), nos comenta que desde hace más de 14 años ha participado en licitaciones y concursos del Gobierno federal, siempre en estricto apego a la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público. Asimismo, se acreditó a través de consultas realizadas con autoridades competentes como la SFP y la Cofece que jamás ha sido señalada por ningún órgano del Gobierno federal, y menos efectuado alguna práctica anticompetitiva. Además, la misma empresaria documentó que el mote *Reina de las Licitaciones* fue una campaña de sus competidores, por lo que procedió con una demanda contra quien resulte responsable. Hoy, STE ostenta clientes privados y de Gobierno, además de que emprendió alianzas con fabricantes, distribuidores y firmas de talla internacional en el mercado de las Tecnologías de la Información.

Incumplen con algunos estados

Lo que sí es un hecho, y casi no se difunde, es que hay empresas que incumplen con sus compromisos y afectan, en última instancia, a los ciudadanos. Por ejemplo: a pesar de la urgencia que viven los guerrerenses para ver terminado un puente en Chilpancingo -además de dos parques lineales-, la constructora Infratec no ha cumplido con las metas contractuales. Lo que se sabe ya causó la molestia del Gobierno de la entidad..., pero, dicen por ahí, no es la primera vez que ocurre, y si lo dudan que pregunten a los albañiles que construían el Cereso de Otumba, en el Edomex, los cuales vieron retrasados su pagos. ¿Será?

Fecha 10-AGO-2018

Página 23

Sección Seguridad

línea10

DEMIS FUENTES

La Jefa de Gobierno electa, **Claudia Sheinbaum**, pensaba anunciar su plan de reconstrucción a un año del sismo.

Pero todo indica que tendrá que hacerlo hasta diciembre, porque por más que ha insistido a la actual Administración, nomás no le entregan los censos sobre damnificados.

Tanto que más de uno se pregunta si no los quieren compartir... ¡o no los tienen!

Vecinos de la Florida aseguran que los ajustes viales en su colonia fueron para facilitarle la salida al titular de la Policía, **Raymundo Collins**.

La Secretaría de Movilidad asegura que nunca autorizó nada.

El mando negó que él

ordenara los ajustes e insistió en que la Subsecretaría de Control de Tránsito tiene un estudio que afirma que son necesarios y el respaldo del 90 por ciento de los residentes para implementarlos.

Cosa de que la dependencia dé a conocer el proyecto y las firmas, ¡y fin de la polémica!

La coincidencia es que tanto **Magui Fisher** como **Victor Hugo Romo** se reunieron con consejeros del INE antes y después de la sesión en donde se avaló que el morenista no excedió el tope de gastos de campaña.

La diferencia es que el segundo tuvo al menos un encuentro, pero no el Instituto, sino en la notaría de la próxima secretaria de Gobierno federal, **Olga Sánchez Cordero**.

La plática fue con Marco Baños y más de uno daría su reino por saber de qué trató.

PRIMER CUADRO



#OPINIÓN

DIFÍCIL TRANSICIÓN

La gente de Víctor Hugo Lobo no acepta recibir ningún documento del equipo de Francisco Chíguil, alcalde electo de GAM

ESPERANZA
BARAJAS

D

ejar el poder es un proceso difícil, sobre todo cuando no se han procesado las razones de la derrota. Al parecer, eso le pasa a Víctor Hugo Lobo, que había mantenido el control en la delegación Gustavo A. Madero. Hay muchas muestras de que será difícil la transición en esa nueva alcaldía.

La gente del aún delegado simple y sencillamente no acepta recibir ningún documento del equipo de Francisco Chíguil, alcalde electo de Gustavo A. Madero. Desconocen la representación que puedan tener y no ha podido transitar el proceso de cambio de poder. En un buen brete van a meter a la Contraloría.

La situación empieza a tensarse: por redes sociales el próximo alcalde lanzó la advertencia "su administración está plagada de irregularidades. Procederemos de ser necesario, contra aquellos que usan en beneficio propio los recursos de la delegación. No es una amenaza, sino justicia para los maderenses".

Es tan curioso ver el encono, sobre todo porque Lobo fue hace algunos años, un cuadro de Chíguil, se formó dentro de su equipo. Pero tomaron caminos diferentes y cada uno carga con su historia.

EL CONFLICTO PODRÍA LLEGAR A LA CONTRALORÍA

Víctor Hugo Lobo tendrá el beneficio del fuero, porque en cuestión de semanas, rendirá protesta como diputado local del próximo Congreso de la Ciudad de México, pero ya no podrá cargar con todo el equipo que lo ha acompañado en la de-

legación, además de la gente de Nora Arias, que se quedó sin nada después de la derrota frente a Chíguil.

Valdría la pena que esa pareja hiciera un alto y con serenidad hiciera la autocrítica del ejercicio realizado en Gustavo A. Madero, porque la ciudadanía dejó en claro su rechazo a la permanencia. Con el voto calificó la administración que tuvo Lobo y cerró la puerta a la posibilidad de que Arias volviera a gobernarlos.

Lobo Román amarró su diputación por la vía plurinominal al asegurar el lugar uno de la lista, pero no tiene la fuerza política para romper lanzas contra el nuevo gobierno morenista, a lo mucho, que puede llegar, es a ser un legislador incómodo. Literalmente ha dejado de ser el cacique de la Gustavo A. Madero.

Si bien Chíguil vuelve a tomar el control, trae una carga de la cual no se puede deshacer: los jóvenes muertos en el bar New's Divine, cuando era el delegado. Bajo su responsabilidad estaban los permisos a estos giros mercantiles, la investigación le impidió concluir su gestión y aunque en el proceso judicial se le cuidó para no ir a la cárcel, a la gente el caso no se le olvida.

A ver cómo se comportan los perredistas en otras delegaciones, porque el Gobierno de la Ciudad de México, si bien se ganó en 2012 bajo las siglas del PRD, se cerrará una administración que es muchas cosas, menos perredista, quizá tenga poco de apartidista con José Ramón Amieva al frente.

...

A LA VUELTA: Por una semana, este Primer Cuadro se tomará unos días. Nos leemos el 20 de agosto.

BARAJASURIAS@GMAIL.COM

@ESBARAJAS

Fecha 10-AGO-2018

Página 2

Sección Ciudad

CIRCUITO INTERIOR

LA JEFA de Gobierno electa, **Claudia Sheinbaum**, pensaba anunciar su plan de reconstrucción a un año del sismo.

PERO TODO indica que tendrá que hacerlo hasta diciembre, porque por más que ha insistido a la actual Administración, nomás no le entregan los censos sobre damnificados.

Tanto que más de uno se pregunta si no los quieren compartir... ¡o no los tienen!

...

VECINOS de la Florida aseguran que los ajustes viales en su colonia fueron para facilitarle la salida al titular de la Policía, **Raymundo Collins**.

LA SECRETARÍA de Movilidad asegura que nunca autorizó nada.

EL MANDO negó que él ordenara los ajustes e insistió

en que la Subsecretaría de Control de Tránsito tiene un estudio que afirma que son necesarios y el respaldo del 90 por ciento de los residentes para implementarlos.

COSA de que la dependencia dé a conocer el proyecto y las firmas, ¡y fin de la polémica!

...

LA COINCIDENCIA es que tanto **Magui Fisher** como **Víctor Hugo Romo** se reunieron con consejeros del INE antes y después de la sesión en donde se avaló que el morenista no excedió el tope de gastos de campaña.

LA DIFERENCIA es que el segundo tuvo al menos un encuentro, pero no el Instituto, sino en la notaría de la próxima secretaria de Gobierno federal, **Olga Sánchez Cordero**.

LA PLÁTICA fue con **Marco Baños** y más de uno daría su reino por saber de qué trató.